
ПОЕЗДКИ

Экоактивисты 
из разных регионов 
продолжат общение

12-13 декабря 
в составе делегации  
Пензенской области 
я побывала в Москве 
на V Всероссийском  
съ е зд е  по охране 
окружающей среды.
Деловая программа съез

да включала работу различ
ных тематических секций 
(круглые столы, научно
практические конф ерен
ции, лектории, дискуссии, 
встречи). Мне запомнилась 
III Всероссийская встреча 
«Экологическая культура и 
образование — диалог р е 
гионов». Вела встречу на
чальник управления госу
дарственного экологичес
кого надзора Федеральной 
службы по надзору в сф е
ре природопользования 
Н аталья С околова. Она 
подчеркнула, что серьёзная 
государственная работа в 
области эко просвещения 
была начата ещё в Год ох
раны окружающей среды в 
2013 году. На встрече нео
д н о кр атн о  вы раж алась 
мысль: «Можно бесконеч
но чистить леса, реки и 
города от мусора, но пока 
мы не начнем работать на 
профилактику, на воспита
ние поколения, привыкше
го беречь природу, всё это 
будет б есполе зно ». Бы ло 
предложено создать в рам
ках Года волонтёрства о н 
лайн-платф орм у «ЭКО- 
НЕТ» для общения экоак
тивистов из разных регио
нов, органов власти, пред
ставителей бизнеса.

Н а вы ставке-ф орум е 
«ЭКОТЕХ» меня привлек
ли печатны е издания — 
книги, журналы, газеты, 
буклеты  зап о в ед н и к о в

(2017 год является также 
годом 100-летия заповедной 
системы России). Побывала 
на презентациях книг. Впе
чатлила встреча с потомком 
великого путешественника 
Николаем Миклухо-Макла- 
ем-младшим, который под
писал для библиотеки свою 
книгу о новой экспедиции 
в государство Папуа — Н о
вая Гвинея. Эти и другие 
книги в скором  времени 
кузнечане могут увидеть в 
фонде библиотеки-экоцен
тра и прочесть их.

Экспонаты на выставке 
дем онстрировали п осле
дние достижения техники, 
ориентированные на эколо
гичность и ресурсосбереже
ние, рассказывали о реги
ональных брендах. П онра
вилась также презентация 
фильма «Байкал — сердце 
Мира», запомнились выс
тупления финалистов кон
курса «Зелёные офисы Рос
сии 2017».

Мне повезло в Год эко
логии быть сопричастной 
мероприятию всероссийско
го масштаба, видеть и слы
шать лидеров профессио
нального сообщества эколо
гов, пообщаться с общ е
ственными деятелями из дру
гих регионов.

Выражаю большую бла
годарность за содействие в 
осуществлении поездки на 
Всероссийский съезд по ох
ране окружающей среды ад
министрации Кузнецкой 
ЦГБ им. А.Н. Радищева, де
путатам Собрания предста
вителей г. Кузнецка С. И. 
Лаптеву, С.В. Кириллову и 
индивидуальному пр едпр и- 
нимателю В.Е. Ильдейки- 
ной.
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